
 
 

Indicação nº188/2017 

 

Assunto: Unificação de praças. 

 

Justificativa: CONSIDERANDO que a maioria das cidades do Brasil possui 

uma grande área verde no centro do Município, e em condições 

de abrigar eventos culturais, esportivos, religiosos, empresariais, 

de entretenimento, entre outros, 

 

Venho, através da presente indicação, solicitar ao Chefe do 

Executivo que avalie a possibilidade de unificar as praças 

Heleno de Freitas, Barão do Rio Branco, Expedicionário e Dr. 

Augusto Glória, adicionando a elas concha acústica, praça de 

alimentação, banheiros químicos, bebedouros, quiosques, um 

pequeno parque, além de outros itens que achar necessário para o 

ótimo funcionamento e bem-estar de nossos Munícipes. 

  

Tal medida atenderá famílias e os eventos acima mencionados. 

Com relação ao trânsito, a definição de seu novo curso ficará a 

cargo da secretaria competente. Apenas sugiro que seja 

preservado o espaço compreendido entre o Botafogo Futebol 

Clube e a banca de jornais e revistas, passando em frete ao 

Fórum. 

 

Sabedor do desejo do Executivo em proporcionar bem-estar para 

nossa comunidade, é que ratifico minha indicação.  

 

Solicito que o Executivo remeta cópia da presente indicação à 

secretaria competente. 

 

Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por parte 

do Executivo. 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 19 de setembro de 2017. 

 

 

 

 

 

 

Vereador Nei Medina de Oliveira 
 


